Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 33 m2?
Référence 85005863
Prix 470 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes centre, dans une résidence de prestige a 100 Metres de la croisette, ce
magnifique studio de 33 m?2 au 3eme étage offre une proximité directe aux
commodités et aux plages et la croisette. Il s'ouvre sur le séjour donnant sur une

terrasse exposé est, d'une cuisine ouverte et totalement équipé, d'une salle de

douche et toilette. Une cave compléte ce bien honoraires a la charge du vendeur -
nombre de lots dans la copropriété: 177 - montant moyen de la quote-part de
charges courantes 1,508 €/an - candice maridet - agent commercial - ei - rsac
497569814

Cannes center, in a prestigious residence just 100 meters from the croisette, this
magnificent 33 sqm studio on the 3rd floor offers direct access to amenities and
the beaches of the croisette. The studio opens onto a living room leading to an
east-facing terrace, an open fully equipped kitchen, and a shower room with toilet.
A cellar complete this property. Agency fees payable by vendor - nombre de lots
dans la copropriété: 177 - montant moyen de la quote-part de charges courantes

1,508 €/yearly - candice maridet - agent commercial - ei - rsac 497569814

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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